
交通の問題点・課題 整備への期待 その他 

• 藤生付近の国道１８８号と新港付近の
国道２号は、海岸に面しており、災害等
の心配がある。もう一本、道路を整備し
て欲しい。 

• 欽明路道路は、よく渋滞している。早急
に改善して欲しい。 

• 新岩国駅まで行く道の思案橋付近で渋
滞が発生している。渋滞が発生しない
ような工夫をして欲しい。 

• 国道１８８号の通津付近をはじめ、道路
上にゴミが多くあり、処理をきちんとして
欲しい。また通津付近は、大型車が農
道を走っており、周辺に代替道路を整
備して欲しい。 

• 通学路にもなっている市道の階段は、
何回も工事しているが、すぐに崩れるの
で、子供が安全に通れるように整備して
欲しい。 

• 山口県の東部は、西部と比較して道路
整備が遅れていると感じている。 

• 災害時に代替路線となる道路も必要で
ある。 

• 岩国大竹道路、岩国南ＢＰの南伸、岩
国西ＢＰを早く整備して欲しい。 

• 藤生と周東を結ぶ県道上久原藤生停
車場線は、勾配がきつく、幅員も狭いた
め、車が通れない。これが通れるように
なると錦帯橋空港や岩国医療センター
までも早く行くことが出来る。改良をお
願いしたい。 

• 国道４３７号や県道柳井周東線の様に、
少しずつでも良いから、救急車が通れ
るように改良して欲しい。 

• 欽明路道路は、交通量が多いにも関わ
らず対面交通である。早急に複線化を
お願いしたい。 

• 道路は安全に通行できれば良い。無駄
な植栽等はせず、道路管理経験者が設
計を行うなど、コスト削減を考えてはど
うか。 

• 東日本大震災時は、その直前に開通し
たバイパスによって、救援物資が届け
られた。岩国地域にはそのような『命の
道』に乏しいため、予算を確保し、整備
して頂きたい。 

• 自転車や歩行者が安全に走れる道路
はどれくらいあるのか。歩行者・自転車
に配慮して欲しい。 

• 欽明路ＢＰが渋滞していると２０年近く
言ってきたが、ヒアリング結果に出てき
ていない。 

• 県民から目的税を徴収する等、予算確
保の工夫をしてはどうか。また、有料化
も視野に入れてはどうか。 

• 岩国大竹道路の整備について、反対意
見は理解しているが、まずは、地質調
査等を行うことからはじめてはどうか。 

• 今の土木技術は進歩している。地盤沈
下の可能性は低いのではないか。 

• 岩国大竹道路について、もっと西側を
通して欲しい。トンネル整備が、生活に
どのような悪影響を及ぼすのかも考慮
して頂きたい。トンネル工事に対しては、
住民の意見を聴取しておらず、問題と
感じている。 

• トンネル整備箇所は、３つの山が連なり、
沢があった箇所を埋めて団地にしてお
り、岩国大竹道路による地盤地下が非
常に不安である。道路が出来て、岩国
から早く広島に抜けたいという思いは理
解できるが、地元住民の安心・安全にも
考慮して欲しい。 

【岩国地域】の主な意見 ～地域の道路・交通の問題点や課題、整備に対する期待～ 


